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ASSEMBLEE PARTICIPATIVE DU CENTRE UNIVERSITAIRE D’INFORMATIQUE 

PROCES-VERBAL 
 

de la séance du mardi 8 octobre 2024 de 14h00 à 15h15 
Salle de réunion 432/433, Battelle A 

 
 
Présents : 

• Jean-Henry Morin (JHM), président de l’assemblée, corps professoral 
• Sviatoslav Voloshynovskiy (SV), corps professoral 
• Katarzyna Wac (KW), corps professoral 
• Nathalie Borgognon (NB), corps des collaborateurs de l’enseignement et de la 

recherche 
• Reda Daoudi (RD), corps des étudiants 
• Antonio Dantas (AD), en zoom, corps des étudiants 
• Séverine Walter (SW), corps du personnel administratif et technique 
• Elie Zagury (EZ), adjoint de direction du CUI, invité permanent 

 
Excusés : 

• François Fleuret (FF), corps professoral 
• Guillaume Chanel (GC), corps des collaborateurs de l’enseignement et de la 

recherche 
• Pablo Facundo Maiz Calle (PM), vice-président de l’assemblée, corps des étudiants 

 
 
La séance est ouverte à 14h00 par JHM. 
 
1.- Adoption de l’ordre du jour et annonce des divers 

• L’ordre du jour est accepté à l’unanimité des présents. 
 
 

2.- Adoption de PV du 7 mai 2024 
• Le PV est accepté à l’unanimité des présents. 

 
 
3.- Retour sur les points d’action de la dernière séance 

• Talks au CUI sur l’IA (Slava) : 
o Christian Pellegrini présentera un Digital Innovator mercredi 9 octobre 12h30 
o Yann LeCun sera l’orateur d’une grande conférence UNIGE vendredi 11 

octobre 18h30. 
• Le CAS ‘IA as a service’ a bien été validé. 
• Mise en place groupe de travail cybersécurité et IA. 
• Faire un inventaire de qui travaille en cybersécurité et en IA (EZ, aide de SVO), avec 

les chercheurs et prof du CUI exclusivement. 



• À propos de la CUSO, NB va jeter un œil et revenir vers EZ. 
• Sans abris : pas de nouvelles. 
• Programmes BA et MA au CUI. C’est résolu pour l’automne mais pas encore pour le 

printemps 2025. Tout est suspendu à un audit du CUI, résultats avant l’été 2025. Les 
étudiants du CUI souhaitent rencontrer le Rectorat pour parler des engagements du 
Rectorat, et demander son avis sur les points mentionnés dans la pétition (50 étudiants 
MA, 162 étudiants BA). Problème des locaux et du manque de place pour nos 
étudiants. Cette question sera transmise à la direction du CUI. 

• Règlement du CUI et désignation du directeur. C’est en pause. On continue de dire 
que l’AP doit être impliquée dans le choix. 

• Travaux de rénovation du CUI. Des études sont en cours par les services de l’Etat. 
L’AP demande à savoir où ira le CUI quand il devra déménager (horizon 2027-2029). 
Même question pour le FacLab et le PIN. C’est une question pour le directeur du 
CUI ! Urgence pour conditions de travail à Battelle. 

• Problème des serveurs à Battelle, électricité + climatisation ! La salle machine d’Uni 
Dufour n’accepte plus de nouveau serveur (check avec Nicolas ?) 

• Conditions de travail sur infrastructure numérique au CUI (wifi, prises, ipv6, etc) à 
Nicolas, puis le directeur du CUI. 

 
 
4.- Discussion sur les votes sans discussion à l’AP (Guillaume Chanel) 

• Le Collège des prof/MER du CUI vote, puis l’AP. Si on cherche l’optimum, il va falloir 
se réunir beaucoup plus souvent. Ceci dit, les éléments / documents pour voter 
étaient disponibles à l’avance. 

• JHM évoque la question de la confiance à priori envers les collègues, ceci sans 
empêcher les discussions. 

• Améliorer la communication et donner la possibilité de faire un zoom pour ceux qui 
veulent discuter (pour un CAS par exemple). 

 
 
5.- Tour de table des membres de l’AP 

• NB : processus d’audit. On aimerait que l’AP soit incluse. Le Conseil du CUI aura lieu 
dans quelques jours, l’AP demande à faire partie du comité d’audit. 

• L’AP demande la composition du Conseil. C’est une question pour Gabriel Carnino, 
administrateur du CUI. 

• KW : statut de Dimitri Konstantas ? la GSEM ne répond pas. 
 
 
La séance est levée à 15h15. 
 
 
Prochaines séances : 
 

• Jeudi 23 janvier 2025 à 10h00. 
• Mardi 6 mai 2025 à 14h00. 


